



Mitteilungen

Veränderungen im Vorstand

Nach über zehnjähriger Tätigkeit im Vorstand der Bayerische Gewerbebau AG ist Herr Bernd Friedhoff aus dem Vorstand der Gesellschaft ausgeschieden, um sich einer neuen beruflichen Aufgabe zu widmen. Wir danken Herrn Friedhoff für seine langjährige erfolgreiche Tätigkeit in unserem Unternehmen.

Die Gesellschaft wird nach dem Ausscheiden von Herrn Friedhoff von dem bisherigen Vorstand Dr. Wolfgang Kasper als alleinigem Vorstand geführt. Herr Dr. Kasper folgt Herrn Friedhoff auch gleichzeitig in der Geschäftsführung der Tochtergesellschaften der Bayerische Gewerbebau AG nach.

Grasbrunn, 25. März 2019

Bayerische Gewerbebau AG